
 

Regione; Campagna di ascolto delle aziende Incontro con Marchiello
e Grassi

  

Napoli. Si è svolto a Nola, presso lo stabilimento Leonardo S.p.A, il primo
incontro della campagna di ascolto delle aziende della Regione Campania.
L'Unione Industriale, in collaborazione con il Consorzio A.S.I. di Napoli, ha
invitato le aziende dell'agglomerato di Nola per un un tavolo di lavoro con
l'amministrazione regionale finalizzato sia a raccogliere in modo immediato
le istanze del territorio che a rilanciare le prospettive di crescita economica
previste per ciascuna area industriale con l'istituzione della “ZES
Campana”. I lavori sono stati coordinati dal Presidente dell'Unione
Industriale Vito Grassi, dal Presidente del Consorzio A.S.I. Giuseppe
Romano e dall'assessore alle Attività produttive e Ricerca

scientifica Antonio Marchiello. Dal focus sull'agglomerato di Nola sono
emerse alcune criticità nel settore della manutenzione, dei sevizi e delle
infrastrutture di rete. In particolare, è stata evidenziata la necessità di poter
usufruire della banda ultralarga per esigenze produttive. L'assessore
Marchiello ha assicurato il supporto dell'amministrazione regionale per il
superamento delle criticità e ha annunciato che a breve saranno aperti
nuovi cantieri per la realizzazione della Banda Ultra Larga (B.U.L). Si tratta
di un Grande Progetto infrastrutturale di circa 180 milioni di euro che
l'amministrazione regionale ha finanziato con circa 155 milioni di euro e
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che andrà a coprire anche le cosiddette “aree bianche” (aree destinate a
non essere servite da collegamento in fibra ottica in quanto a fallimento di
mercato). L'assessore Marchiello ha poi confermato il grande impegno
dell'Amministrazione regionale per l'attuazione delle Zone Economiche
Speciali in sinergia con le nuove disposizioni nazionali in via di adozione e
ha annunciato che in tempi brevi si provvederà a  ridefinire il ruolo dei
Consorzi Asi. “I Consorzi ASI dovranno ricoprire il ruolo naturale  di
sportello di  collegamento tra le aziende insediate sul territorio e
l'amministrazione regionale” ha concluso Marchiello.  Al termine dei lavori  i
vertici di Leonardo hanno accompagnato l'assessore Marchiello in una
visita guidata allo stabilimento che costituisce una eccellenza del territorio
nel settore dell'aereospazio.
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